



MENTE LIBRE

Actividades incluyen *trekkings* accesibles con la silla adaptada para usuarios de silla de ruedas.

Impulsan el turismo inclusivo y accesible

Hace un año, Iván Morales y Carolina Reyes, ambos egresados de Ecoturismo de DuocUC, fundaron Mente Libre, un emprendimiento que busca acercar a todas las personas a experiencias ecoturísticas inclusivas y accesibles en espacios naturales y culturales del país. Bajo el lema "trabajamos por un turismo para todas las personas", ofrecen actividades deportivas al aire libre para personas en situación de discapacidad y/o grupos socialmente vulnerables.

"Actualmente estamos trabajando en paquetes turísticos a distintos lugares, tanto dentro como fuera de la Región Metropolitana, los que esperamos lanzar durante este año", cuenta Morales. Tanto personas con como sin discapacidad podrán participar de estos *tours*. "Algunos destinos que estamos trabajando incluyen parques nacionales, parques naturales, viñas, sectores turísticos del Cajón del Maipo, y experiencias de astroturismo", adelanta.